



【教育目標】健康で自らを育てる 心豊かな児童の育成



令和4年度
学校だより
第10号

豊かっ子

喜多方市立豊川小学校
令和4年9月8日(木)
発行責任者
校長 佐々木 豊

◎(心も体も) つよい子 ◎(自然と友達に) やさしい子 ◎(真剣に) まなぶ子

2学期も「くつ揃え」「傘揃え」「無言清掃・無言移動」に取り組みます

2学期が始まり2週間がたちました。子ども達はすっかり生活のリズムを取り戻し、毎日元気に登校し、意欲的に学習しています。ご家庭でしっかりと「早寝・早起き・朝ごはん」に取り組んでいただいているおかげです。ありがとうございます。

豊川小学校では、「規律」を高めるため、2学期も「くつ揃え」「傘揃え」「無言清掃・無言移動」に取り組みます。子ども達が、集団の中で嫌な思いをせず、安心して過ごせるためには「規律」が必要だからです。「規律」のある集団には、和やかで好ましい人間関係が育まれます。

2学期も豊川小学校として、教育的な集団の質をさらに高め、より良い教育活動を進めてまいります。



くつのかかとが揃っています



傘も奥から揃えて入れています



お掃除の整列も無言です

6年生、陸上練習頑張っています ~ 来週9月13日は陸上競技大会です ~

9月13日(火)の耶麻地区小学校陸上競技大会に向け、6年生が毎日練習に励んでいます。まだ残暑が厳しい中での練習ですが、それぞれの目標を目指して頑張っています。練習を通して、技術や体力だけでなく、苦しさに負けない強い心も育てられればと思います。6年生のみなさん、頑張ってください。

耶麻地区小学校陸上競技大会

【日時】令和4年9月13日(火) 雨天順延9月16日(金)

8:40開会式 9:00競技開始 12:15閉会式

【場所】押切川公園スポーツ広場 400mトラック

※ 今年度は新型コロナ対策として無観客での開催となります(競技の応援はできません)。



あいさつ運動が行われました ~ 豊川小学校をあいさつでいっぱいの学校にしよう ~

8月25日(木) 始業式の朝、校門や昇降口であいさつ運動が行われました。青少年育成豊川地区会議や民生委員、各種団体代表の方々が、登校する子ども達に、あいさつを呼び掛けてくださいました。お忙しい中、早朝よりお集まりいただきありがとうございました。

子ども達のあいさつについては、「もう少し元気がほしいなあ」と感じられている地域の方が多いようです。校長としては、あいさつが上手な子が多いと思っています。毎朝道路に立つ私に元気なあいさつをしてくれる子がほとんどで、中には20mも離れたところから大きな声であいさつしてくれる子もいるからです。ただ、普段あまり会うことのない地域の方には、あいさつをためらう子も多いように思えます。声も少し小さめになってしまっているようです。ぜひ、地域の方にも大きな声であいさつができればと思います。

「あいさつのできる子になってほしい」というのは、地域全体の願いです。ご家庭でもお子様のあいさつの様子をご覧になり、お子様にあったアドバイスをしていただけたらと思います。

※ 運営委員会の児童も「あいさつでいっぱいの豊川小にしよう」と毎朝昇降口であいさつを呼び掛けています。

ちょっといい話 学校運営協議会委員の方の「学校教育に関するアンケート」に書かれていた話です。先日、上級生のお兄ちゃんが返事をしない1年生の弟に「聞かれたことに返事しな。村のおじちゃん知ってるよね。」と言ってくれ、おかげで1年生と友達になれたそうです。『上級生や兄弟は、大人以上に小さい子にとって先生だ』と書かれていました。こんな上級生や兄弟がもっと増えるといいですね。



みんなのために活動中 ~ 6年生のみなさん、体育環境委員会のみなさん、どうもありがとうございます ~

2学期がスタートし、みんなのために活動する子ども達の姿があちこちで見られます。

6年生は、朝登校すると全員で校舎内の清掃に取り組んでいます。昇降口や職員玄関、廊下や階段などを清掃しています。校舎がきれいになり気持ちがいいです。

体育環境委員会の児童は、朝登校すると校庭の草むしりに取り組んでいます。6年生が陸上練習で使用する校庭を少しでもきれいにするためです。

みんなのために活動できることは素晴らしいですね。6年生のみなさん、体育環境委員会のみなさん、どうもありがとうございます。

